

Fuente: Al Día

Fecha: 17 de marzo de 2011

Título: El 80% de las mujeres elige amamantar a su bebé en los primeros años de vida

Link: http://www.diarioaldia.com.ar/inicio/index.php?option=com_content&task=view&id=20086&Itemid=28

El 80% de las mujeres elige amamantar a su bebé en los primeros años de vida

Thursday, 17 de March de 2011



Ayer se iniciaron las jornadas de capacitación en el hospital de Viedma.

Según datos del área de Maternidad e Infancia del hospital Zatti **Viedma**.

Aproximadamente el 80% de las mujeres que se atienden en el área de Maternidad e Infancia del hospital Artémides Zatti amamanta a su bebé en los primeros años de vida. El dato fue aportado en la apertura de la consejería provincial en lactancia materna por la licenciada Mónica Etchegoyen, referente del área.

Según la profesional, se estima que aproximadamente el 80% de las mujeres que dan luz a sus hijos y que luego se siguen atendiendo en el hospital eligen amamantar a sus hijos en los primeros años de vida.

"Nuestro hospital se encuentra dentro de lo que nosotros llamamos hospitales amigos de la madre y el niño por eso fomentamos continuamente que cada mamá pueda dar su leche materna a su niño", agregó Etchegoyen.

En este sentido la licencia manifestó que si bien en el mes de agosto se conmemora la semana mundial de la lactancia materna el trabajo de los profesionales en lo que tiene que ver con la concientización de la mujer es constante.

"Dar leche materna no sólo afianza el vínculo entre la mamá y el bebé sino que también previene enfermedades", destacó la profesional.

"El año pasado creamos el comité de lactancia materna en el hospital Zatti, para llevar un control más efectivo sobre la mamá y el bebé", puntualizó.

Dicho comité está formado por un número de profesionales de la salud como por ejemplo psicólogos, obstetras, odontólogos, psicopedagogos entre otros.

"Como comité lo que hacemos es extender nuestro trabajo del hospital a los centros periféricos de salud", finalizó Mónica Etchegoyen.

Consejería provincial

Alrededor de 20 profesionales de la salud participaron de la primera consejería provincial en lactancia materna que comenzó ayer y se desarrollará hasta mañana en el

hospital Artémides Zatti.

Los profesionales provenientes de diferentes puntos de la provincia se capacitarán de manera práctica y teórica en cuestiones referidas a la situación local de la lactancia materna, la importancia de amamantar, cómo funciona la lactancia materna, no tengo suficiente leche y observación de una mamada, entre otras importantes series de temáticas referidas a la importancia de amamantar a un bebé.

Todos los encuentros contarán con la disertación de Daniela Bassi, médica pediatra del Hospital de General Roca y Alicia Pedrón, médica neonatóloga del mismo nosocomio.

"Todos los asistentes se formarán como consejeros en lactancia materna, y cabe destacar que las jornadas están destinadas nada más que a profesionales de la salud que trabaja con la mamá y el bebé ya sea en los hospitales como en cada centro de salud barrial", puntualizó Daniela Bassi.

En lo que respecta a las políticas desarrolladas por el ministerio de Salud de Río Negro en base a la importancia de amamantar, la doctora Bassi, referente de Maternidad en el hospital de General Roca explicó que "en la provincia se ha trabajado durante varios años en la promoción de la lactancia materna con amplias campañas de difusión de la temática".

"Afortunadamente la promoción de la importancia de la lactancia materna ha tenido siempre buenos frutos en toda la provincia", destacó la profesional.

La consejería en lactancia materna está coordinada por la licenciada Mónica Etchegoyen y la doctora Alicia Pedrón referentes del área de Maternidad e Infancia en el hospital Zatti.

Serán tres los encuentros destinados a profundizar en la sociedad la importancia de la lactancia materna.